



VOLKSBUND

Gemeinsam für den Frieden.

Beresa 1. WK

Belarus

Gesamtbelegung: 1779 Tote

52°30'24.09"N; 24°58'14.76"E



In 1994 wurde der Soldatenfriedhof des Ersten Weltkrieges in Beresa wieder hergestellt. Auf dieser Anlage ruhen ca. 480 Soldaten. Die Anlage ist 4.800 Quadratmeter groß und wird

durch einen Erdwall umgeben.

Die Gräber werden durch Grabplatten gekennzeichnet. Zentrales Mahnmal ist ein 4,5 Meter hohes Metallhochkreuz.

Hier ist auch die Gedenkaussage:

HIER RUHEN SOLDATEN, OPFER DES ERSTEN WELTKRIEGES

Mit der Unterstützung von



Die
Bundesregierung



Auswärtiges Amt